
【本报讯】巴布亚警区
遣返了在巴布亚省哇美纳
（Wamena）镇 区 骚 乱 中 被
拘 留 的 13 人 。 该 决 定 是
在 警 方 对 这 13 人 采 取 恢
复性司法措施后做出的。

巴布亚警区公关主任
朋 尼 上 校（Ignatius Benny）
周 二（28/2）说 明 ，上 述 13
人昨天被遣送回家了。

恢复性司法步骤是通
过与各方进行调解以解决
犯罪行为。作为通过和平
寻 求 公 平 法 律 解 决 的 过
程，使事情恢复正常。朋

尼希望通过这项和解，不
会再有因绑架儿童的假消

息 或 恶 作 剧 而 引 发 的 骚
乱。

从 审 查 结 果 来 看 ，被
捕的 13 人中，有 4 人确定
是暴徒。与此同时，在骚
乱导致 13 名居民死亡后，
16 名警察也接受了审查。
以确保对数十名平民采取
果断行动的做法符合司法
程序。

朋尼说，他们是平民，
但他们使用弓箭和石块对
安全部队进行袭击，从而
危及警察和附近其他人的
生命安全。

此 前 ，警 方 逮 捕 了 与
巴布亚省哇美纳骚乱有关
的 13 人 。 骚 乱 被 认 为 是
从哇美纳区锡纳克马的儿
童绑架问题开始的。

（Irw）

警方遣返13名哇美纳骚乱嫌犯
平息了因绑架儿童的假消息引发的骚乱

巴布亚警方遣返 13 名哇美纳镇骚乱嫌犯

【本报讯】3 月 1 日，政
法 安 统 筹 部 发 出 的 消 息
说，政府拒绝了巴布亚武
装犯罪集团（KKB）关于以
金钱和枪支赎回苏茜航空
公司新西兰籍飞行员菲利
普（Philips Mark Methrtens/37
岁）的条件。

政法安统筹部长马福
前一天在泗水也曾说，政
府绝对不会以金钱和枪支
赎回菲利普。

2 月 28 日 ，安 全 与 战
略 研 究 所（ISESS）军 事 观
察 员 法 赫 米（Khairul Fah-
mi）声称，巴布亚武装犯罪
团伙对释放菲利普索取金
钱与武器的条件，预计将
难以被政府满足。

法 赫 米 认 为 ，由 柯 戈
亚（Egianus Kogoya）领 导 的
巴布亚武装犯罪团伙，对
与 政 府 展 开 谈 判 并 不 认
真。 事实上，这群人似乎
在拖延时间。

法 赫 米 早 就 警 告 说 ，

关于这一谈判进程的缓慢
性，在执行谈判时需要明
确的最后期限和指标。如
果超过最后期限，政府仍
然有指标来评估谈判是否
仍然有机会继续。甚至可
能是出现逆向，政府在释
放菲利普的行动中，准备
了镇压和强制措施。

法 赫 米 指 出 ，截 止 日
期的确定，还必须与在该
领域收集各种信息，作为
情报分析材料所需的时间

保持一致。无论是为准备
工作队成员和部署在特派
团中的人员，或在这种镇
压胁迫行动框架内将执行
的战略和战术。现在，如
果，最终采取镇压措施，那
么，需要考虑许多事情。

法赫米补充说，首先，
国军很可能会隐秘地开展
行动，以提高其有效性。
这样，通过不发布运营计
划来保持机密性是一个合
理的步骤。 其次，政府官

员以及军警部队还必须意
识到，避免发布或提供非
积极性的信息，以免危及
行动的任务。第三，公众
还必须明白，限制公共信
息 时 出 现 的 沉 默 和 突 发
性，往往是政府必须采取
的步骤，以提高成功运作
的有效性和机会。

被劫持的这名苏西航
空新西兰公民飞行员与五
名 乘 客 一 起 ，于 2023 年 2
月 7 日，降落在巴布亚山
脉恩杜加县 (Nduga)的巴罗
（Paro)机场。不久，就与地
面失去了联系。 据称，这
架 注 册 号 为 PK-BVY 的 飞
机在着陆后不久，被柯戈
亚领导的巴布亚武装犯罪
团伙纵火。五名乘客是巴
布亚土著，这五人已被疏
散，并返回各自的家园；然
而，菲利普仍然由巴布亚
武 装 犯 罪 团 伙 绑 架 。 随
后，谈判小组与巴布亚武
装犯罪团伙展开了沟通。

最 终 ，巴 布 亚 武 装 犯
罪团伙要求以金钱和武器
作为释放飞行员的条件。

（亮剑）

政府拒绝KKB释放人质条件
索取金钱与武器以赎回飞行员绝不可能

苏茜航空公司新西兰籍飞行员菲利普（左）
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【本报讯】目前，普委
会 正 在 修 订 2022 年 第 10
号 关 于 推 选 立 法 议 员 的
普委会条例。缘由，宪法
法 院 第 12/PUU-XXI/2023
号判决书裁决，禁止服刑
后 未 满 五 年 的 人 员 参 加
立法议员选举，并必须自
觉 宣 布 自 己 是 前 囚 犯 。
普 委 会 将 立 即 探 索 和 审
查该决定，就像对待宪法
法 院 先 前 有 关 实 施 选 举
阶段的决定所做的那样。

2 月 28 日，普委会技术
与执行部协调员贺立（Id-
han Holik) 表示，普委会将
通 过 跟 进 宪 法 法 院 判 决
的 2023 条 第 12 号 第
（15） 款 ，以 修 正 第 1/

PUU-XXI/10 号决定。宪法
法院规定，立法议员候选
人从未因犯下可能被判处
五年，或五年以上监禁的
犯罪人士；除非向公众公
开和诚实地声明有关人员
是前罪犯。 同时，在宪法
法院第 12/PUU-XXI/2023 号
决定中，宪法法院规定，这
些前囚犯除了宣布自己曾
经是罪犯之外，还必须在
登记成为立法议员候选人
之前，至少有 5 年完全自
由的行动。

贺 立 认 为 ，普 委 会 仍
有 时 间 修 改 该 条 款 。 至
少有 784 人向有关省份的
普 委 会 办 公 厅 提 交 了 各
自 省 份 的 立 法 议 员 候 选

人 的 最 低 支 持 要 求 。 最
低支持要求，现已通过行
政验证程序及其改进，并
正 在 对 第 一 个 事 实 验 证
结果进行概述，然后从 2

月 3 日起，开始继续进行
下一次改进。

贺 立 指 出 ，普 委 会 将
在 2023 年 5 月 1 日至 14 日
接 受 满 足 最 低 选 民 支 持

要 求 的 国 会 议 员 候 选 人
的注册手续。

此 前 ，宪 法 法 院 在 2
月 28 日 下 午 举 行 的 听 证
会 上 ，宣 读 了 宪 法 法 院
第 12/PUU-XXI/2023 号 决
定书。 本案由选举与民
主协会根据 2017 年第 7 号
条规关于选举 g 款的规定
所提交的。

当 时 ，宪 法 法 院 首 席
大 法 官 安 瓦 尔·乌 斯 曼
（Anwar Usman）宣 读 了 判
决书，部分批准请愿人的
申请。 宪法法院通过第
12/PUU-XXI/2023 号 决 定
宣 布《选 举 法》第 182 条
第 g 项 不 具 有 永 久 法 律
效力，并将其更改。宪法

法 院 的 判 决 书 ，与 第 87/
PUU-XX/2022 号 判 决 书 相
同。不同之处在于，在决
定中，受监管的立法议员
候选人是国会议员、省地
方 议 员 和 市 县 级 地 方 议
员的候选人。

当 时 ，在 宪 法 法 院 第
87/PUU-XX/2022 号决定发
布 后 ，普 委 会 坦 言 ，仍 然
犹 豫 是 否 对 普 委 会 关 于
地 方 议 会 委 员 提 名 的 规
定 ，适 用 类 似 的 实 质 内
容 。 这 是 因 为 ，宪 法 法
院 第 87/PUU-XX 号 决 定
明 确 只 裁 决 有 关 国 会 议
员、省地方议员和市县区
地 方 议 员 提 名 条 款 的 诉
讼。 （亮剑）

宪院禁止服刑后未满五年人员参选立法议员

【本报讯】2 月 28 日，
民 族 民 主 党 副 秘 书 长 塔
斯 林（Hermawi Taslim）表
示，他确定阿尼斯总统候
选 人 将 继 续 由 佐 科 维 总
统 运 营 的 计 划 。 其 中 之
一是，将首都迁往东加里
曼 丹 的 政 策 。 因 为 迁 都
计划已在 2022 年第 3 号关
于 新 国 都 的 法 规 有 所 规
定，法律法规中包含的政
策 ，无 论 总 统 是 什 么 人 ，
包括若阿尼斯当选，都将
延 续 这 一 政 策 。 这 是 受
法律法规的保护，没有理
由 不 继 续 法 律 规 定 的 一
切。

塔斯林表示，变革是
必 须 的 。 阿 尼 斯 不 只 将

做出变革，还将延续包括
佐 科 维 在 内 的 前 任 总 统
的 政 策 。 阿 尼 斯 多 次 表
示 ，将 进 行 所 谓 的“ 可 持
续 性 和 变 革 ”，继 续 为 人
民带来益处，不仅是佐科
维时代的政策，而且是印
度 尼 西 亚 曾 经 存 在 过 的
所有总统的良好政策。

塔斯林挑战道，什么
人可以证明在佐科维担任
雅京专区省长时的计划，
没有被阿尼斯继续执行，
人们确信没有任何改变，
或没有继续佐科维的建设
规划。请拿出证据来，证
明是哪一个佐科维的雅加
达的建设规划被阿尼斯更
改或未继续执行。（亮剑）

民族民主党确保阿尼斯
将继续佐科维的建设

前雅加达专区省长阿尼斯

宪法法院禁止服刑后未满五年人员参选立法议员

【本报讯】宪法法院根
据 2017 年关于选举的第 7
号法令第一条驳回了对总
统大选门槛进行司法审查
的请求。

此 请 求 已 在 4/
PUU-XXI/2023 案 例 号 中 注

册，由廖群岛省的受薪教师
Herifuddin Daulay 提 交 。 在
起诉词中，申请人提及以
20%的国会席位或 25%全国
投票数的形式才能够符合
总统选举门槛，起诉了《选
举法》第 222 条，要求宪法
法院给予违宪测试。

宪法法院首席大法官
安瓦尔·乌斯曼 (Anwar Us-
man) 在周二（28/2）宣读判
决书时说，申请人的请求
不能被接受，宪法法院拒
绝了申请人对所有人的要
求。

宪 法 法 院 强 调 ，他 在
上一个决定中已经决定了
相同或相似的情况。宪法
法官萨尔迪·伊斯拉（Sal-
di Isra）说 ，这 项 申 请 要 求
的宪法问题与以前关于提
交一对总统和副总统候选
人的门槛的决定基本没有
什么不同。

萨尔迪说，第 222 条中
的规范已通过五项裁决进
行了 27 次违宪测试，其余
的则是不可接受的。他阐
明，在所有决定中，有五个
决 定 拒 绝 了 申 请 人 的 要

求，而其他决定则是不可
接受的。

提到之前的决定，宪法
法院仍然坚持宣布总统门
槛符合宪法的立场。萨尔
迪说，关于所有这些决定，
法院实质上认为，提名一对
总统和副总统候选人的门
槛真是符合宪法的规定。

《选 举 法》第 222 条 规
定，总统和副总统候选人只
能由在国会拥有至少 20%
席位，或在上届选举中获得
全国至少 25%有效选票的
政党提名。 （Irw）

宪院驳回关于总统门槛违宪指控
须20%国会席位或25%票数方可提选候选人

宪法法院首席大法官
安瓦尔·乌斯曼

【本报讯】民主与战略
事 务 研 究 所 执 行 主 任 乌
曼（Achmad Khoirul Umam)
表示质疑，民族民主党总
主 席 巴 洛 前 段 时 间 与 佐
科 维 总 统 的 会 晤 也 讨 论
了 提 选 阿 尼 斯 为 总 统 候
选人的计划。 也许在会
晤中，巴洛要求佐科维赞
同 民 族 民 主 党 在 2024 年
总 统 选 举 中 推 选 阿 尼
斯 。 在 这 种 情 况 下 ，当
然需要获得总统的祝福，
至 少 这 样 总 统 愿 意 成 为
所 有 将 参 加 2024 年 总 统
大 选 的 我 国 儿 女 的 公 平
对待的家长。

乌曼相信，如果巴洛
能 好 好 地 传 达 其 想 要 推
选阿尼斯的愿望，佐科维
也 会 表 示 欢 迎 。 此 外 ，
如 果 巴 洛 能 够 说 服 总 统
公平对待，在将参加 2024
年 选 举 的 总 统 候 选 人 中
平等对待阿尼斯。 因此
佐 科 维 总 统 很 高 兴 成 为
一名政治家和家长，保护
所 有 我 国 儿 女 公 平 和 公
开地竞争。

乌曼坚信，佐科维的
祝 福 不 会 影 响 巴 洛 的 政
治立场，无论获得总统的
祝福与否，预计民族民主
党 将 继 续 将 阿 尼 斯 推 选
为 2024 年 选 举 的 总 统 候
选人。 作为一名资深政
治家，预计巴洛将准备好
承担所有后果，为其政治
举 动 而 战 。 此 外 ，巴 洛
推 选 阿 尼 斯 的 愿 望 已 经
获 得 了 民 主 党 等 其 他 政
党 的 支 持 。 最 有 可 能 的

是，民族民主党的计划也
得 到 了 公 正 福 利 党 的 支
持 。 如 果 民 族 民 主 党 、
民 主 党 和 公 正 福 利 党 正
式组成联盟，将自动获得
20% 的 总 统 门 槛 的 资
格 。 这 样 ，三 党 联 盟 就
可 以 立 即 将 阿 尼 斯 推 选
为总统候选人，而不需要
获得佐科维的祝福。

乌 曼 表 示 ，这 意 味
着，无论佐科维的态度如
何，民族民主党对阿尼斯
的 推 选 计 划 将 继 续 维 持
现 状 。 在 与 佐 科 维 的 会
面，也被巴洛用来澄清各
种问题和虚假信息，这些
问 题 和 虚 假 信 息 后 来 加
剧 了 民 族 民 主 党 与 政 府
之 间 的 紧 张 关 系 。 例
如，关于阿尼斯站在佐科
维 的 对 立 面 的 言 论 。 民
族 民 主 党 的 计 划 拉 拢 两
个反对党，民主党和公正
福利党。 巴洛和佐科维
之 间 的 会 晤 是 过 去 三 个
月 来 两 人 交 流 后 向 前 迈
出的一步。

众所周知，在民族民
主 党 宣 布 阿 尼 斯 为 2024
年大选的总统候选人后，
佐 科 维 与 巴 洛 的 关 系 渐
渐 疏 远 。 据 称 ，关 系 疏
远 的 传 言 是 由 于 佐 科 维
缺席 2022 年 11 月的民族
民 主 党 庆 祝 建 党 11 周 年
活动，佐科维总统甚至没
有 表 示 祝 贺 。 去 年 ，佐
科维还被摄像机录下，佐
科 维 在 出 席 从 业 党 庆 祝
建党 58 周年活动时，没有
回应巴洛的拥抱。（亮剑）

不论有无佐科维的祝福
民族民主党仍将推选阿尼斯为总统候选人

【本报讯】卫生部长古
纳迪不久前在与国会第九
委员会的工作会议上，阐
释我国卫生服务转型的努
力时指出，我国专科医生
数量还远远不足，特别是
在卫生人力资源方面。卫
生人力资源的转型最为关
键，我们的立场在任何指
标上都很明确，专科医生
的数量相当少。这种情况

确实存在广泛争议。
古 纳 迪 声 称 ，卫 生 部

已与其他国家的专业组织
核实，得出的结论是，我国
的专科医生人数很有限。
我们已经向世界卫生组织
和世界银行求证，在任何

矩阵中，我国的医生与专
科 医 生 的 数 量 都 非 常 缺
乏。缺乏专科医生的我国
的状况越来越多地体现在
大量在国外寻求治疗的国
民，因为许多医院没有专
科医生。仍然有许多卫生

中心没有牙医，有许多医
生在三个地方执业。

古 纳 迪 部 长 指 出 ，在
国外，一般专科医生都在
一个地方执业。因此卫生
部继续与专业组织和大学
进行讨论，因为仍然有人
认为我们的医生和专科医
生已经足够了，而实际上
却非常缺乏。

（亮剑）

卫长称我国缺乏专科医生
因此导致不少公民到国外求医


